



Uruguay será anfitrión durante la semana del 10 al 14 de febrero de 2020 de la **“Reunión Regional sobre el fortalecimiento del desarrollo de recursos humanos en las diferentes ramas de la Radiofarmacia”**.

Se trata de la primera reunión de coordinación del proyecto RLA/6/084 (ARCAL CLXIX) en el marco de ARCAL que tiene por objetivo discutir el establecimiento de un sistema regional para la calificación y certificación del personal involucrado en la producción, control de calidad y dispensación de radiofármacos diagnósticos y terapéuticos.

Uruguay posee una larga trayectoria en formación universitaria de profesionales de alto nivel en Radiofarmacia y por este motivo ha sido seleccionado como sede de tan importante evento. Se espera que nuestro país haga un aporte significativo en este proyecto que sin dudas redundará el mejoramiento de un área tan sensible para la salud pública como es garantizar el acceso de la población a radiofármacos de la más alta calidad.

Concurrirán a dicha reunión tres participantes uruguayos y quince participantes extranjeros de América Latina y el Caribe. Además participará de la misma la Oficial Técnico del Proyecto y la Oficial Gerente de Programas del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA).

En la inauguración se contará con la presencia del Decano de la Facultad de Química Dr. Álvaro Mombrú, el Coordinador Nacional de ARCAL en Uruguay Lic. Humberto Piano, la Directora del Curso Dra. Ana María Rey y la Oficial Gerente de Programas del OIEA (PMO) Sra. Karla Molina.





Para compartir esta noticia:

#Acalradiofarmacia
#Educaciónradiofarmacia

@IAEATC

#IAEATC

@ARCAL Uruguay

@ARCAL